



Jogja dirikan SPS PAUD di RW

► 1.400 Kader selesaikan diklat

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Kota Jogja berhasil mendirikan Satuan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) sejenis (SPS) di setiap rukun warga (RW) hanya dalam waktu delapan bulan.

"Jogja termasuk kota yang tercepat dalam mendirikan SPS PAUD di tingkat RW, dan ini mulai dilakukan

pada Juli 2008, setelah dicanangkan secara nasional pada 2007," kata Wakil Walikota Jogja Haryadi Suyuti, Kamis (28/5).

Menurut dia, pembentukan SPS PAUD di tiap RW lebih ditujukan sebagai bentuk kepedulian pemerintah kota terhadap pertumbuhan kecerdasan anak pada usia dini.

"Ruang publik di kota yang cenderung berkurang, menjadikan SPS PAUD sebagai salah satu alternatif untuk me-

ngajarkan anak usia dini tentang sosialisasi dan interaksi dengan lingkungannya."



Haryadi Suyuti

Guna mendukung kebutuhan anak usia dini dan pelaksanaan SPS PAUD di Kota Jogja, dibentuk Forum PAUD di tiap kecamatan. "Setelah ada forum tersebut, akan dibentuk perhimpunan pendidik PAUD," kata dia, seperti dikutip *Antara*.

Haryadi menjelaskan saat ini telah ada 614 SPS PAUD dengan jum-

lah peserta didik sebanyak 22.397 anak yang tersebar di masing-masing Rukun Warga (RW), dan 3.173 tenaga pendidik.

"Guna mendukung pelaksanaan PAUD se-Kota Jogja, Pemkot juga telah membentuk Forum PAUD yang dilantik berdasarkan SK Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja," terang Haryadi.

Dalam kesempatan yang sama Direktur PT Sari Husada, Agus Samsuddin mengatakan jika kegiatan PAUD merupakan salah satu fokus dari aktivitas *Corporate*

Social Responsibility (CSR) dari perusahaannya.

Untuk itu pihaknya memiliki minat yang besar untuk bisa ikut berpartisipasi dan terlibat dalam pengembangan kapasitas pendidikan yang diberikan di PAUD.

Sementara itu sebanyak 1.400 pendidik lembaga Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) berhasil menyelesaikan kegiatan pelatihan pendidikan PAUD yang digelar sejak 16 Maret hingga 27 April lalu oleh Pemkot Jogja bekerjasama dengan PT Sari Husada.

an Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah
 Asisten

an Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005